

GCP mit neuer Region in Zürich

Von Urs Hölzle, SVP Technical Infrastructure

Die Schweiz ist ein Land, das für seine pharmazeutischen Produkte, seine Fertigungsindustrie und seine Banken bekannt ist und das sich wegen seiner zentralen Lage in Europa als attraktiver Cloud-Standort anbietet. Daher freue ich mich besonders, dass ich heute den Aufbau einer Google Cloud Platform (GCP)-Region in Zürich ankündigen darf. Diese neue Region wird es Unternehmen leichter machen, hochverfügbare und hochleistungsfähige Anwendungen zu erstellen.



Zürich wird die sechste Region in Europa sein und sich damit in die Riege der bestehenden Regionen in den Niederlanden, Belgien, Deutschland und Großbritannien sowie der zukünftigen Region Finnland einreihen. Mit der Region Schweiz steigt die Gesamtzahl der bestehenden und angekündigten GCP-Regionen weltweit auf 20 – und es ist kein Ende in Sicht!

Die Eröffnung der Region Schweiz ist für das erste Halbjahr 2019 geplant. Kunden in der Schweiz werden dann von geringeren Latenzwerten bei ihren Cloud-basierten Workloads und Daten profitieren. Zudem wird für eine hohe Verfügbarkeit gesorgt werden – zum Schutz vor Dienstunterbrechungen werden wir mit drei Zonen an den Start gehen.

Wir freuen uns darauf, Sie in der GCP-Region Schweiz begrüßen zu dürfen, und sind schon gespannt, was Sie mit unserer Plattform auf die Beine stellen. Auf unserer [Standortseite](#) finden Sie aktuelle Informationen zur Verfügbarkeit zusätzlicher Dienste und Regionen. Wenn Sie sich um frühzeitigen Zugang zu neuen Regionen bemühen und uns bei der Festlegung der Prioritäten für unsere weiteren Entwicklungsarbeiten unterstützen möchten, [setzen Sie sich bitte mit uns in Verbindung](#).